
 

Global Food Venture Programme (GFVP) 

Organisation: EIT Food / Koordination: TUM 

Summer School: 2. Juni – 12. Juni, Madrid 

Business Pre-Incubation Bootcamp: 14. Juli – 20. Juli, Lausanne 

Teilnehmer: Promovierende (alle Fachrichtungen) 

Finanzierung: das Programm wird vollständig durch EIT Food finanziert 

 

Programmbeschreibung 

Das Global Food Venture Programme, ist ein erfolgreiches Entrepreneurship-Programm für 

Promotionsstudierende aller Fachrichtungen, die an Innovationen und Entrepreneurship im Bereich 

der Lebensmittel- und Agrarwirtschaft interessiert sind. Ziel des Programms ist es, talentierte 

Promotionsstudierende zu unterstützen und sie im Bereich Innovation und Entrepreneurship 

weiterzubilden um aus wissenschaftlichen Ideen Geschäftsideen zu entwickeln.  

Die Bewerbungsphase für die Summer School in Madrid und das Pre-Incubation Programm in 

Lausanne hat bereits begonnen: 

1. Summer School in Madrid 

In der Summer School in Madrid werden grundlegende Kenntnisse im Bereich Entrepreneurship 

vermittelt und Geschäftsideen entwickelt 

2. Pre-Incubation Bootcamp in Lausanne 

Im Pre-Incubation Bootcamp, geht es um die Vertiefung von Kenntnissen im Bereich Entrepreneurship 

die Validierung frühphasiger Geschäftsideen 

Bewerbungsdeadline ist der 15. April 2019 

Das Global Food Venture Programme bietet folgende Inhalte: 

- 6 Monate Mentorenprogramm zur Entwicklung einer Geschäftsidee durch eine der 

Partnerinstitutionen 

- Summer School in Madrid (Bewerbungsphase eröffnet) 

- Pre-Incubation Bootcamp in Lausanne (Bewerbungsphase eröffnet) 

- Internationales Bootcamp im Silicon Valley, durchgeführt durch die TU München 

- 1-Tages-Konferenz mit Innovationspreisen bis 25 000 € 

- Mobility Grants um eine Geschäftsidee in einem relevanten Ökosystem zu validieren 

 

Mehr Informationen und Bewerbung unter: www.eitfoodacademy.eu/phd-s/programme-2019/ 

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an dimaki@zv.tum.de 
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Global Food Venture Programme (GFVP) 

Organiser: EIT Food / Coordinator: TUM 

Summer School: 2 June – 12 June, Madrid 

Business Pre-Incubation Bootcamp: 14 July – 20 July, Lausanne 

Eligible: Current PhD Students (all disciplines) 

Financial contribution: GFVP is fully funded by EIT Food 
 

 

Programme´s description 

Global Food Venture, a successful entrepreneurship mobility programme of EIT Food is having this year 

its 2nd run. The programme supports PhD students from all disciplines, who want to innovate in the 

field of Food & Agriculture. An intensive, tailor-made curriculum is offered at various locations in 

Europe and the Silicon Valley in USA. Participants will boost their entrepreneurial skills and turn their 

research ideas into successful business propositions. The application phase is now open for the: 

1. Summer School in Madrid 

Join the Summer School to learn the fundamentals of entrepreneurship and generate business ideas  

2. Pre-Incubation Bootcamp in Lausanne 

To boost your entrepreneurial skills and validate your early stage Business Idea / Product join the 

Business Pre-Incubation Bootcamp 
 

Deadline for applications April 15, 2019 
 

What to expect: 

 6 Month Mentoring in business creation by a partner institute 

 Summer school in Madrid (Apply Now) 

 Business Pre-Incubation Bootcamp in Lausanne (Apply Now) 

 International Bootcamp in Silicon Valley (October 2019, for selected participants) 

 1 Day Conference with innovation prizes up to 25K 

 Mobility grants to visit a relevant ecosystem / industry partner to validate business ideas 

 

Find out more and apply on: www.eitfoodacademy.eu/phd-s/programme-2019/ 

E-Mail GFVP Coordinator: dimaki@zv.tum.de 
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